

V1.02.02.09 **Übrige Anlässe**

230-2017

"Radio SRF Musikwelle" vom 8. bis 12. Mai 2017, Bewerbung der Stadt Dietikon

Beantwortung Kleine Anfrage

Martin Romer (FDP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 26. Dezember 2016 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Der "Dorfplatz 2017" von Radio SRF Musikwelle wird vom 8. bis 12. Mai 2017 mit seinem Team eine Woche lang ein typisches Schweizer Dorf besuchen.

In der Ausschreibung unter nachfolgendem Link schreibt das Radio SRF:

http://www.srf.ch/radio_srf_musikwelle/dorfplatz/dorfplatz-2017-jetzt-als-gemeinde-bewerben

Wenn Sie als Bewohnerin oder Bewohner meinen, ihr Dorf sei für den "Dorfplatz 2017" genau das Richtige, dann motivieren Sie die Verantwortlichen Ihrer Gemeinde, eine Bewerbung abzuschicken. Aus allen eingereichten Bewerbungen wählt SRF Musikwelle drei ähnlich grosse Dörfer aus drei verschiedenen Regionen, die in einer Abstimmung gegeneinander antreten. Den Zuschlag für den "Dorfplatz 2017" erhält schliesslich das Dorf, das die meisten Stimmen erhält.

Ist der Stadtrat interessiert, bereit und willens, die Gemeinde Dietikon ins Bewerbungsrennen zu schicken? (z.B. Ausblick Stadtfest 2018, Rapidplatz als "Dorfplatz" der Bewerbung, polyglotte Gemeinde mit mehr als 100 Vereinen, Niderfeld als Entwicklungsgebiet mit kant. Bedeutung, geschichtliche Entwicklung Cattaneo, Marmorì etc.)."

Die Kleine Anfrage von Martin Romer (FDP) wird wie folgt beantwortet:

Dietikon hat sich in den letzten Jahren erfolgreich als städtisches Regionalzentrum im Limmattal positioniert. In diesem Sinne entspricht die Stadt nicht der klassischen Zielgruppe des Sendeformates von Radio SRF Musikwelle. Trotz der urbanen Identität verfügt Dietikon aber über quartierähnliche Stadtstrukturen. Quartiervereine leisten einen wichtigen Beitrag, damit in den verschiedenen Stadtteilen die Identität und das Zusammenleben gefördert werden. Mit einer Bewerbung der Stadt Dietikon beim Sendeformat "Dorfplatz 2017" besteht die Möglichkeit, eines der lebendigen Quartiere in einer aktiven Stadt der breiten Öffentlichkeit zu präsentieren.

Die Standortförderung hat die Stadt Dietikon als "Stadtplatz" für die Sendung "Dorfplatz 2017" von SRF Musikwelle angemeldet und von SRF eine Bestätigung für den Eingang der Bewerbung erhalten.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage von Martin Romer (FDP) betreffend Sendung "Dorfplatz 2017" von Radio SRF Musikwelle wird im Sinne der Erwägung beantwortet.

Sitzung vom 27. Februar 2017

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- ✓ - Sekretariat Gemeinderat;
- Leiter Standortförderung;
- Stadtpräsident.

NAMENS DES STADTRATES


Otto Müller
Stadtpräsident


Dr. Karin Hauser
Stadtschreiberin

versandt am: - 1. März 2017
bk